

## Informació General

pueden, llevandoselos fuera del país para mayor seguridad y que después te dicen que "El país sufre una gran crisis económica". Todos esos millones trabajados con los sudores de todos los ciudadanos del país. ¿Es qué si hubieran unas leyes hechas por el pueblo, esa gente que actualmente son los inocentes, no se mancharían los dedos? Pero encambio van con la cabeza bien levantada.

¿E qué acaso los ejecutados no son personas humanas igual que las demás? ¿O es que acaso un ser humano nace, ya sale terrorista o asesino? **¡No será que la sociedad tal como está montada los convierte?**

- 8 negros ahorcados en las cárceles, 3 personas pagadas dispararán contra una persona sentada en una silla, 5 ejecuciones hace poco más de un año aquí en España, uno de los ejecutados fué muerto con el "garrote vil".

Muchas otras ejecuciones que cito y muchas otras ejecuciones que se esperan.

¿Es qué somos peores que los animales? ¿Es qué no hay otro método de solucionarlo que no sea matando? ¿Es qué por un puñado de dinero una persona puede ofrecerse a matar a otra? ¡Pero si somos unos países muy civilizados!

Entonces yo me pregunto. ¿Este es el ejemplo que dan los apises civilizados a los subdesarrollados?.

SE TIENE QUE ABOLIR DICHA LEY.

García Chamorro.  
1º Delineante.

COLABORA

MANDANDO

TUS ARTICULOS

**tothom** ES

DE TODOS

## rtve "La mejor televisión de España"

La televisión en España que estaba y porque no decirlo está al servicio de unas entidades meramente políticas. Las cuales su primera intención no es la de satisfacer al pueblo. En lo que el primer objetivo de tan soberbio invento es el de además de su principal fin que es el de distraer, informar y educar es decir todo lo que en realidad no hace.

Y preguntamos nosotros, si de una vez en este país, se pudiera liberar de manipulaciones para tenernos distraídos, y bien distraídos (esta distracción es bien diferente a la que antes hemos citado) pasamos seguidamente a opinar, como profanos, pero televidentes menos asiduos de lo que quisieramos, como en realidad podría ser nuestra TV ideal.

1) Destruir por completo el monopolio. Como ya se ha comprobado existen dos lugares los cuales están preparados para hacer televisión, y muestra de ello lo están dando y demostrando, la diferencia que hay entre estas dos (soberbias) cadenas emisoras, de su manera de hacer televisión, cuando la primera se dedica meramente a un poco de información, la otra, totalmente en su 90 % de emisión, se dedica a informar (dentro de lo que cabe...). No pedimos ni una cosa ni la otra sino una equiparada equivalencia, y una cierta mesura entre las dos.

2) Aunque amantes del deporte pensamos que con solo 10 minutos de tiempo al día habría suficiente y no malgastar el tiempo en espacios como actualmente se está haciendo y utilizando como medio político (Ej. 1º de Mayo del 76) tiempo precioso que se podría emplear para escuchar buena música (no nos referimos al folklore made in Spain).

